

# 辰巳丘だより 18

平成31年1月11日（金） 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

## 北陸中国語発表会で1位、2位を独占 ～初級リーディング部門～

12月22日（土）、リファーレ金沢において第19回北陸地区高校生中国語発表会が行われ、北陸4県より5校、20名の高校生が日頃の練習の成果を披露しました。この発表会は高校生の中国語学習の振興と、日本と中国との相互理解、中国語を学習している高校生の交流を目的として開かれており、今年、本校からは中国語部1年の田中来実さん、笹原楓華さん、川瀬千尋さん、矢谷亜理紗さんの4名が初級リーディング部門へ参加しました。それぞれが、日頃練習した成果を発揮し、流ちょうな中国語で課題文を読み上げていました。

結果は次の通りです

初級リーディング部門 第1位 矢谷亜理紗さん  
第2位 川瀬 千尋さん

入賞、おめでとうございます。

残念ながら、入賞できなかった生徒も含めて、この発表での学習を今後の活動に生かしていただきたいと思えます。



参加した生徒の皆さん

## がんばれ受験生!! いよいよセンター試験 ～3年生～

平成31年度大学入試センター試験が、いよいよ1月19日（土）、20日（日）に行われます。全国で約57万人（そのうち高校3年生は46.5万人）もの受験生が、自分の志望校合格を目指して試験に挑みます。本校からも46名（昨年は81名）の生徒がセンター試験を受験します。

今、3年生は、冬休みや土曜日を返上し、センター試験に向けたトレーニングテストや補習に全力で取り組んでいます。指導にあっている先生方も、全精力をつぎ込んで、1点でも多く得点が取れるように解法のポイントなどセンター試験の傾向と対策を伝授するなど、バックアップ体制をとっています。受験生の皆さんは、補習で学習したことを家庭学習で復習するなど、最後まで粘り強くセンターに向けて取り組んでもらいたいと思えます。1、2年生の皆さんも、3年生の頑張りを応援していただきたいと思えます。**頑張れ、受験生!! 努力は嘘をつかない。自分を信じて粘り強く取り組もう!**



英語問題に取り組む生徒



真剣に国語のセンター対策補習を受講する生徒

教室揭示